

子どもに「ごみの分別」教えられますか??

4年担任 三宅 真行

5月2日(水) 練馬清掃事務所の方々に来ていただき、ごみの分別・ゆくえ・清掃車の説明を学習しました。ごみの分別に悩む子供たち。一人暮らし、大丈夫かな??



自分たちの「成長」を実感できる遠足に

4年担任 杉田 高樹

日和田山・巾着田の遠足では、約束を守ること、縦割り班での交流、電車の中でのマナーなど様々な場面で、子供たちの成長を感じました。自分の成長を実感させるとともに、遠足後の振り返りの時間も大切にしました。



お兄さん・お姉さんになった学校探検

2年担任 川田 小百合

2年生は、事前に教室の説明ができるように準備をし、当日は1年生の手をつなぎながら、学校内の教室を説明しました。



目指せ、最高記録!

体育的行事委員会 杉田 高樹

体育的活動での最後の記録会に向けて、休み時間や体育の時間に長縄の練習をしています。記録向上のために必要なことは? 運動能力? 反復練習? 前向きな言葉掛け? ご家庭の話題に!



「自分の命は自分で守る」

1年担任 芳賀 恵子

5月7日の歩行訓練では、警察の方から、標識や歩くときのルール、「自分の命は自分で守ること」について教えていただきました。学校の周りを歩き、「さっきの標識があるよ。」と、よく知っている道でも新たな発見がありました。



5月セーフティ教室

3年担任 紺多 章一郎

1・2年生は不審者に会った時の対応、3年生は万引き防止について学びました。子供たちは、真剣に話を聞き、自分だったらどうするかを考えていました。



水遊び・水泳を楽しみながら、

心と体の健康づくり

体育的行事委員会 岩田 洋幸

クロールや平泳ぎなどの技能面だけでなく、きまりを守り、友達と仲良く協力し合って運動する態度面や、友だちと遊び方を工夫したり、めあてをもって取り組んだりする思考面も学習します。



「命」は日頃の何気ない習慣で守られる

生活指導部 杉田 高樹

5月16日の集団下校では、緊張感の中で避難ができました。上履きのかかとを踏まない、放送をきちんと聞く、移動の列で間を開けずに静かに歩くなど、日頃の行動から、自分の命を自分で守る意識を育てています。

